



Horst Beer

Nach fast 13 Jahren möchte ich mich zum Jahresende von Tanzsport Deutschland in meiner Tätigkeit als Bundestrainer Latein verabschieden.

Mit diesem Abschied verbinde ich meinen großen Dank für viele wunderbare Jahre bei Bundes-Kadertrainings, TEAM 13-Massnahmen, Bundes-Sichtungen und Bundes-Wertungsrichter-Schulungen.

Ein großer Dank geht an das Präsidium von Tanzsport Deutschland für das in mich gesetzte Vertrauen, sowie an die vielen Funktionäre in den Landesverbänden und Vereinen, die mich in meiner Arbeit als Bundestrainer unterstützt haben.

Danken möchte ich auch den vielen Tänzerinnen und Tänzern, die mir mit ihrer Leidenschaft für das Tanzen sehr oft Gänsehaut-Momente geschenkt haben, sowie allen Trainern in Tanzsport Deutschland, die mir Ihre Paare anvertraut haben.

Ich werde nach dieser sehr intensiven und arbeitsreichen Trainerarbeit für Tanzsport Deutschland mehr Zeit zu Hause mit meiner Familie in Bremerhaven oder in unserem Ferien-Domizil in Florida verbringen und mich der neuen wunderbaren Aufgabe als Großvater widmen, aber natürlich auch weiterhin als Tanzsport-Trainer unterrichten und mich als Wertungsrichter für das gute Tanzen einsetzen.

Ich freue mich zusammen mit meiner Ehefrau Andrea auf diesen neuen Lebensabschnitt und hoffe, dass sich unsere Wege noch oft bei Turnieren oder im Saal kreuzen werden.

Horst Beer